



Your Northern Access Round Newsletter is here! // Voici votre infolettre du cycle Accès Nord!



le français suit

Hello,

Can you believe that Round 3 Stage 2 will wrap up in just over a month? As you prepare for the September 14 deadline, we have transitioned to a weekly newsletter to share direct resources, updates, and support opportunities you won't want to miss!

General Announcements

The Northern Access Round Community Solutions Portal Page is your go-to for Stage 2 application resources, workshops, and FAQs!

You may have noticed the Northern Access Round page on the Community Solutions Portal has a fresh look. We have compiled relevant resources from throughout Stage 2, so you have quick access to previous workshops, how-to videos, and FAQs. In the coming weeks we will be using the newsletter to feature important updates, and keep you in the know as we finalize details around the Solutions Showcase.

Check out the new portal page [here!](#)

Solutions Showcase FAQ

Questions regarding the Solutions Showcase have started rolling in, so we've started compiling a FAQ – check it out below! We'll keep this FAQ updated as we finalize planning for the showcase.

1. When and where will the Solutions Showcase be held?

The Solutions Showcase will be a live, virtual event where we will play your 10-minute pre-recorded presentation and have a 15-minute Q&A with the Evaluation Panel. The showcase will take place in mid-October, and we're currently finalizing the specific dates. Each team will receive a personalized event package including the date and timeslot to attend the showcase.

2. Will the entire Evaluation Panel review my Stage 2 Application prior to the Solutions Showcase?

Each session with a team at the Solutions Showcase will include a minimum of 10 Evaluation Panelists from across the country. Of these, **up to four** Panelists will have read the team's application thoroughly in advance of the Solutions Showcase. These Panelists will come prepared with questions for the applications they reviewed, and their questions will be prioritized. As not all Evaluation Panel members will read the full content of your application, your 10-minute pre-recorded presentation should present a summary of your application.

3. Will other teams be present during my timeslot at the Solutions Showcase?

The Solutions Showcase will be a closed-door event. Each team will meet the Evaluation Panel individually. You can access their bios on the [Impact Canada Portal](#). *CMHC may invite some federal representatives to learn about the projects. They will not be able to ask questions.*

4. For the Solutions Showcase, is the 10-minute presentation evaluated?

The 10-minute presentation for the Solutions Showcase section of the Stage 2 Application will not be weighted. Applicants will not be scored on the quality of the production and should focus on the content of their presentation. This is to ensure that Applicants understand that they are not expected to have a full video production and can submit any quality of presentation. Your solution will be scored based on the evaluation criteria listed in the Applicant Guide, and the Solutions Showcase in October can help elevate the Evaluation Panel's understanding of your project through additional information and/or context provided in the presentation and your answers during the Q&A. In summary, the Solutions Showcase will affect your application insofar as it will provide a more fulsome picture of your solution to the Evaluation Panel.

5. What information does my 10-minute presentation need to include?

The purpose your 10-minute pre-recorded presentation serves is to provide the full Evaluation Panel with information about your solution. Therefore, your presentation should take a pitch-style approach by offering an overview of your solution, how it works, the intended impact, the progress you have made over the Incubation phase, and your work planning toward the solution's anticipated readiness at the end of Stage 3: Implementation.

For this requirement, your presentation could be a recorded PPT presentation, an audio file or voice recording, a voice-over demonstration, etc. Not all Evaluation Panel members will read the full content of your application, so playing your 10-minute pre-recorded presentation at the Solutions Showcase will present a summary of your application that will allow all panel members to participate effectively in the discussion of your solution. Select members of the Evaluation Panel will review your application (including the 10 mins presentation) and prepare questions for your team for the showcase event in October.

6. Who is expected to join the Solutions Showcase from my team?

There is no strict expectation; however, consider the types of questions which may arise from the Evaluation Panel and which team member would be best positioned to answer them. Consider the technical side of the solution, but also financing, project management, and community impact, etc.

7. Is there a cap on the number of team members who can attend the showcase?

There is no cap on the number of team members who can attend the showcase. You are welcome to invite other team members, project partners and members of your community. Please note that the Q&A segment with the Evaluation Panel will be 15 minutes, so we recommend having one team member delegate questions from the Evaluation Panel to the appropriate team member to respond to ensure that you're making the most of your time.

8. Can the Support Program help me with my 10-min prerecorded presentation?

While the Support Program cannot review the draft presentation, we can advise on the framing and language based on the outline of your presentation. Additionally, we recommend revisiting the [Communications Workshop](#) as it offers useful tips on defining your communication objectives, identifying your target audience and messages, and using storyboarding and other communication techniques to prepare your pre-recorded presentation.

Upcoming Events and Key Dates

EXTENSION: Amanda Buffalo is available to support you with your solution!

[Amanda](#)'s support has been extended to August 31! She is available to discuss your solution progress, roadblocks, and any questions your team may have leading into the application deadline. You can email her directly to set up a time to meet via amanda.buffalo@live.ca.

If you have any questions, or would like to add a team member to this newsletter list, contact us at hsc-dolsupport3@evergreen.ca or (647) 670-2265. Don't forget to join our [Facebook group](#) for shortlisted applicants!

Have a great week!

The [team](#) at Evergreen's Housing Supply Challenge Support Program



Bonjour,

Pouvez-vous croire que l'étape 2 du cycle Accès Nord se terminera dans un peu plus d'un mois? Alors que vous vous préparez pour la date limite du 14 septembre, nous sommes passés à une infolettre hebdomadaire pour partager des ressources, des mises à jour et des opportunités de support que vous ne voudrez pas manquer!

Annonces générales

La page du Portail de solutions pour les communautés du cycle Accès Nord sera votre référence pour les ressources, les ateliers et les questions fréquemment posées concernant les demandes de l'étape 2!

Vous avez peut-être remarqué que la page du Portail de solutions pour les communautés consacrée au cycle Accès Nord a fait peau neuve. Nous avons compilé les ressources pertinentes de l'ensemble de l'étape 2 afin que vous puissiez accéder rapidement aux ateliers précédents, aux vidéos pratiques et aux FAQ. Dans les semaines à venir, nous utiliserons l'infolettre pour présenter des mises à jour importantes et vous tenir au courant des derniers détails concernant la Présentation des solutions.

Consultez-la [ici!](#)

FAQ sur la Démonstration des solutions

Nous avons commencé à recevoir des questions à propos de la Démonstration des solutions, alors nous avons commencé à compiler une FAQ - consultez-la ci-dessous! Cette FAQ sera mise à jour régulièrement au cours de la planification de la Démonstration des solutions.

1. Où et quand la Démonstration des solutions aura-t-elle lieu?

La Démonstration des solutions sera un événement virtuel en direct au cours duquel nous diffuserons votre présentation préenregistrée de 10 minutes suivi par une période de questions-réponses de 15 minutes avec le comité d'évaluation. La Démonstration des

solutions aura lieu à la mi-octobre, nous sommes en train de finaliser les dates précises. Chaque équipe recevra un dossier personnalisé comprenant la date et l'heure de leur session.

2. Est-ce que l'ensemble du comité d'évaluation examinera ma demande de l'étape 2 avant la Démonstration des solutions?

Chaque session avec une équipe à la Démonstration des solutions comprendra un minimum de 10 membres du comité d'évaluation provenant de tout le pays. Parmi eux, jusqu'à quatre membres du comité auront lu attentivement votre demande avant la Démonstration des solutions. Ces membres du comité d'évaluation auront préparé des questions pour les demandes qu'ils auront examinées, et leurs questions seront traitées en priorité. Étant donné que les membres du comité d'évaluation ne seront pas tous familiers avec le contenu de votre demande, votre présentation préenregistrée de 10 minutes doit présenter un résumé de votre demande.

3. Est-ce que d'autres équipes seront pendant ma session à la Démonstration des solutions?

La Démonstration des solutions se déroulera à huis clos. Chaque équipe rencontrera individuellement le comité d'évaluation. Vous pouvez consulter leurs biographies sur le [portail d'Impact Canada](#). *Il se peut que la SCHL invite certains représentants fédéraux à se renseigner sur les projets. Ils ne pourront pas poser de questions.*

4. Pour la Démonstration des solutions, la présentation de 10 minutes est-elle évaluée?

La présentation de 10 minutes pour la partie de la Démonstration des solutions de la demande de l'étape 2 ne sera pas pondérée. Votre présentation ne sera pas notée sur la qualité de la production, concentrez-vous plutôt sur le contenu de votre présentation. Votre solution sera notée sur la base des critères d'évaluation énumérés dans le Guide du demandeur. La Démonstration des solutions en octobre peut aider le comité d'évaluation à mieux comprendre votre projet grâce aux informations et/ou au contexte supplémentaires fournis dans votre présentation et à vos réponses pendant la période questions-réponses. En résumé, la Démonstration des solutions aura une incidence sur votre demande dans la mesure où elle donnera une image plus complète de votre solution au comité d'évaluation.

5. Quelles informations ma présentation de 10 minutes doit-elle contenir?

L'objectif de votre présentation préenregistrée de 10 minutes est de fournir à l'ensemble du comité d'évaluation des informations sur votre solution. Par conséquent, votre présentation doit adopter une approche de type "pitch" en offrant une vue d'ensemble de votre solution, de son fonctionnement, de l'impact attendu, de votre avancement au cours de la phase d'incubation et de votre planification du travail en vue de la préparation prévue de la solution à la fin de l'étape 3 : mise en œuvre. Pour cette exigence, votre présentation peut être une présentation PPT enregistrée, un fichier audio ou un enregistrement vocal, une

démonstration commentée, etc. Les membres du comité d'évaluation ne seront pas tous familiers avec le contenu de votre demande. La diffusion de votre présentation préenregistrée de 10 minutes lors de la Démonstration des solutions devra offrir un résumé de votre demande qui permettra à tous les membres du comité de participer efficacement à la discussion de votre solution. Certains membres du comité d'évaluation examineront votre demande (y compris la présentation de 10 minutes) et prépareront des questions pour votre équipe en vue de la Démonstration des solutions en octobre.

6. Qui de mon équipe est censé participer à la Démonstration des solutions?

Il n'y a pas d'attente stricte ; cependant, réfléchissez aux types de questions qui pourraient être posées par le comité d'évaluation et quel membre de l'équipe serait le mieux placé pour y répondre. Pensez à l'aspect technique de la solution, mais aussi au financement, à la gestion de projet, à l'incidence sur la communauté, etc.

7. Y a-t-il une limite au nombre de membres de l'équipe qui peuvent participer à la Démonstration des solutions?

Il n'y a pas de limite au nombre de membres de l'équipe qui peuvent assister à l'événement. Vous pouvez inviter d'autres membres de l'équipe, des partenaires du projet et des membres de votre communauté. Nous vous recommandons donc de demander à un membre de l'équipe de déléguer les questions du comité d'évaluation au membre de l'équipe approprié pour qu'il y réponde afin de bien gérer votre temps.

8. Le programme de soutien peut-il m'aider à préparer ma présentation préenregistrée de 10 minutes?

Bien que le programme de soutien ne puisse pas réviser la présentation, nous pouvons vous conseiller sur le cadre et le langage à utiliser, en nous basant sur les grandes lignes de votre présentation. De plus, nous vous recommandons de revoir l'[Atelier de communication](#), qui offre des conseils utiles pour définir vos objectifs de communication, déterminer votre public cible et vos messages, et utiliser le scénarimage et d'autres techniques de communication pour préparer votre présentation préenregistrée.

Événements à venir et dates importantes

PROLONGATION: Amanda Buffalo est à votre disposition pour vous aider à peaufiner votre solution!

C'est votre dernière chance de rencontrer Amanda Buffalo pour discuter de votre solution! [Amanda](#) est maintenant disponible pour vous rencontrer jusqu'au 31 août. Elle est disponible pour discuter de la progression de votre solution, vos obstacles, et d'autres questions que votre équipe pourrait avoir avant la date limite du dépôt de demandes. Vous pouvez lui envoyer un courriel directement pour convenir d'un rendez-vous à l'adresse amanda.buffalo@live.ca.

Si vous avez des questions ou si vous aimeriez ajouter un membre de votre équipe à la liste d'envoi, communiquez avec nous à l'adresse hsc-dolsupport3@evergreen.ca ou composez le (647) 670-2265. N'oubliez pas de rejoindre notre [groupe Facebook](#) pour les demandeurs présélectionnés !

Bonne semaine!

[L'équipe](#) du Programme de soutien au Défi d'offre de logement d'Evergreen

